



# 25 Jahre WIR



**WIR** haben in den vergangenen 25 Jahren häufig gestritten. Aber da unsere Streits konstruktiv sind, darf es gerne so weitergehen. Denn: **WIR** streiten über die Wahrheit, wissend dass es „die“ eine Wahrheit nicht wirklich gibt. **WIR** diskutieren über den Sinn des Lebens. **WIR** reden darüber, wie relativ und beschränkt unsere Worte sind. **WIR** haben erkannt, dass es ehrlicher ist nach dem Gefühl zu leben, als sich nach dem Verstand zu richten. **WIR** wollen weiterhin versuchen, im HIER und JETZT zu sein und somit authentisch. **WIR** haben unermüdlich diskutiert und philosophiert. Auch das kann gerne so weitergehen, denn dadurch kommen **WIR** uns näher. Das alles ist möglich im Vertrauen und in Liebe. **WIR** danken uns. Und **WIR** danken unserem Sohn Are. Er gibt unserem Dasein einen zusätzlichen Sinn. Er verschönt unser Leben. Er sensibilisiert und inspiriert uns für Neues. Er bereitet uns Freude.

*Rose Marie & Mathias Frieling*

Worpswede, den 2. Dezember 2018

